

Conducir un automóvil o una moto

Las red de carreteras está bien desarrollada en Suiza. Las normas de tráfico son muy importantes. Si no se cumplen, las multas son altas.

Normas de circulación

En Suiza es muy importante respetar las normas de circulación.

Si no se cumplen las normas, las multas son muy altas, y el permiso puede ser retirado.

Algunas reglas importantes:

- Todas las personas sentadas en un automóvil deben estar abrochadas con su cinturón de seguridad.
- Los niños menores de 12 años o que miden menos de 150 cm deben estar sentados en una silla o un elevador adecuado. Es obligatorio.
- Conducir bajo los efectos del alcohol (límite legal de 0,5 %) o de drogas es un delito.
- Está prohibido tener un teléfono en la mano mientras conduce.

Solo se puede usar el teléfono con un sistema de manos libres.

- Los faros (luces de cruce) deben estar encendidos, incluso durante el día.
- En vías urbanas la velocidad está generalmente limitada a 50 km/h.

Pero algunas calles pueden estar limitadas a 30 km/h o 20 km/h.

Es importante mirar bien las señales de tráfico.

- En vías no urbanas, la velocidad está limitada a 80 km/h.
- En autopistas, la velocidad está limitada a 120 km/h. A veces hay que reducir la velocidad a 100 km/h o incluso menos.

Es importante mirar bien las señales de tráfico.

- Hay que adelantar por la izquierda. Pero está prohibido adelantar cuando la línea blanca es continua.
- Los peatones siempre tienen prioridad cuando utilizan un paso peatonal (líneas amarillas) para cruzar la vía.
- En caso de accidente, si hay heridos o daños en un vehículo, hay que llamar a la policía.

Tasas para usar las autopistas

En Suiza, el Estado financia las carreteras. Se puede circular gratis por las carreteras, salvo por las autopistas.

Para circular por las autopistas, hay que comprar una etiqueta. Tiene una validez de un año.

Se puede comprar en forma de pegatina (etiqueta autoadhesiva) en aduanas, gasolineras, oficinas de correos, en algunas tiendas o en las oficinas cantonales de circulación vial. Debe pegarse al parabrisas (luna delantera) del vehículo.

También puede adquirirse en forma electrónica por Internet.

Seguros

En Suiza, para todos los vehículos de motor (automóvil, motocicleta, etc.) hay que contratar un seguro: el seguro de responsabilidad civil para vehículos de motor. Es obligatorio.

Este seguro cubre los gastos si hay heridos o daños en los vehículos de otras personas.

El seguro de responsabilidad civil para vehículos de motor no está incluido en el seguro de responsabilidad civil privada. Es un seguro diferente.

Para los daños en su propio vehículo, se puede contratar un seguro de daños propios (con cobertura parcial o completa). Este seguro no es obligatorio.

Pero cuidado: si tiene la culpa o si ha bebido alcohol o consumido drogas, el seguro puede negarse a pagar.

Hay varias aseguradoras privadas que ofrecen este tipo de seguros.

Importar un vehículo de motor desde el extranjero

Si quiere vivir en Suiza y traer su automóvil desde otro país, tiene que notificarlo al Servicio de Aduanas. Tiene que hacer el despacho aduanero de su vehículo. Esto significa: presentar los papeles del vehículo y pagar el impuesto.

El vehículo también debe pasar una inspección técnica.

Es obligatorio tener:

- un seguro de responsabilidad civil para vehículos de motor,
- un permiso de circulación suizo,
- y un número de matriculación (matrícula) suizo.

El Office cantonal des véhicules (OVJ) (Oficina cantonal de vehículos (OVJ) le da toda la información necesaria al respecto.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.bonjour-jura.ch/es/movilidad/conducir-un-automovil-o-una-moto